

社説 同仁會總會

不満だらけな

伯國に於ける日本人社會の政治
期節も云ふべき處で活動期は
大體一月から四月迄にて、同仁會
は毎年五月がバウルー市に
定期總會は其の終りを云つて可
いやう。尤も近年はバウルー領
事館内に聯合日本人會が組織さ
れ毎年五月がバウルー市に
定期總會を開催するとなる
是は其の性質上シーザンとシーザン
との中間に入るべきものを見
るを當りとする

二

さて然らば政治シーザンの設
立を勤むる同仁會の定期總會に
して、去月三十日に日本俱樂部で
開かれた第十三回定期總會が何な
が御苦勞にも肝要なりとする能
少しく説明し、後、殆んど質問の
機会も與へざるほどの迅速で片
付けて仕舞つた外、何事も出席者
の印象には残らなかつたのだ

三

講じたがさ云ふに、唯だ形式的
に満場一致で可決し、次に次刻
下院議長にて至るが、首腦部中でも
二つに意見が分かれ、首腦部中でも
特に頑固なシルビオ・カンボ
ス・マリオ・タバ雷斯両氏は同
處まで反對票から議論せん出
すに至り、日本公使は「異議ありま
せんが、異議がないなら承認さ
れしませ」を採決せず一氣呵成
に通過せしめしが如き、如何に
進行が早いが可いと云つて是れ
では程度を詰ね、在伯同胞般
議の餘地も與へず「異議がありま
せんが、異議がないなら承認さ
れしませ」を採決せず一氣呵成
に通過せしめしが如き、如何に
進行が早いが可いと云つて是れ
本年の總會では一通り大河内尊
就ても、是ゞまでは議論の上
にも審議を重ねて、今に對する忠
誠に對し甚だ親切であつたさ云
はれども、総議の餘地はないとは
あるまい。

又、役員選舉の由松本氏が「實
間あり」と叫んで起つた場合、
古谷議長は「何う云ふ質問ですか
事項の主旨を先づ簡単に述べて下
さい」と云つて是なります」と
注言せるに對し松本氏は「役員選
舉の事に關しては」を述べ、「是
は其の内容的な誤りを云ふべき
事項の主旨を先づ簡単に述べて下
さい」と云つて是なります」と
古谷議長の議長振りは會に對し同
胞に對し甚だ親切であつたさ云
はれども、総議の餘地はないとは
あるまい。

次大統領選挙に

聖州憲政黨
大統領選挙に
サ候補擁立を表明

公式宣言は来る十五日

臨時大會で日取り決定



昨年末聖州知事は辞任したアル
ド・サレーレス氏は聖州憲政黨
の立候補準備に専心して居た
令松本、今澤氏等の言動が逐報連
絡して就任する。共に、後継大
統領として就任する。

氏の立候補準備に専心して居た

令松本、今澤氏等の言動が逐報連
絡して就任する。

氏の立候補準備に専心して居た

令松本、今澤氏等の言動が逐報連

昨年伯國商業飛行成績

航空時間二万四千時間

數四、六二九、〇二三キロメ(セ)

人年より九七八、七八三キロメ

増加)航空時間二四、四四一時

間(せん年より三、三六一時間

増加)飛行者數九五名(せん年

より廿七名増加)機械係八一名

(せん年より廿一名増加)無電

係五名(せん年より二名減少)

最近伯國民間航空部で發表した昨年商業飛行記録を見る次の通りである

飛行會社數七、飛行航路五十六

三八四キロ米(セ)使用飛行機數六〇

〇、飛行回數三、四三二回(セ)

人年より五八回增加)航空キロ

人年より五八回增加)航空キロ

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

は

民移 餌を一ソロ線地方に現はる

うつかり乗つて

馬鹿見るな



去る四月十日頃のことを、風體さまりよからぬ二人連れの外人がソロランシアリナ駒に現はれ同地の某商店、旅館等の戸別訪問して來るべきだ。選舉には朝日家の某氏を飽くまで支持して同氏を非難したが、民間問題を緩和するやう努力するから何分援助を願ひしない旨いところを喜んでいた。原口七郎氏参百針を筆頭に在郷市邦人知名の士の名まゝ金額を記した奉賀状をさり出し彼等で

五十斤、此處で参拝多い處では一百針の寄附を受けて立去つた

といふがこれは常識で判断してもわがやうに植景氣と民衆問題を結びつけ考へつた新手のインチキで、うつかり懲らぬやう御注

いが肝要ですぞ

校舎に落雷

去る十五日午後五時ごろ、アリヤの明倫會小學校に落雷して、

既に絶命せらるるが發見された

キはピストルにて右耳下を射貫き

ものらしく、血と泥と共にみれ無

しであるではないかと見られて

ある

四月一日より授業をつづけてゐる

トレス・スペラス移住地へ赴仕した

上野克男氏は同地アセラントナ

小学校長として就任四月十日から教壇に立つてゐる

マントリーナ國際殖民地中央

小学校で岡田教師辞任に付

後江色中の成績は聖市大正小學

校教師たりし草川莊一郎氏が招聘

四月一日より授業をつづけてゐる

アーバンナヒカル青年會では

ロンドリーナにて開かれたる聯合

青年會主催の辯論大會に多数の入

賞者を出し断然認められるに至つ

がたる天長閣の佳日をトス区内

の人達にも若人の熱いな以て呼び

かけるべく雄辯大会を催した尙

同青年會は父兄の理解ある後援に

依り委劍道道具も購入幽員中數名

の有段者を師範として其の方面に

も精進をつゝある

△...ロンドリーナ國際殖民地中央

小学校生徒の學藝會遊戯を催し午

後五時終了した

バウリスタ線

△...ノロ線の經録を終つて去る十

九日マリア着の岡田英定氏は二

十一日同駒を駆る七糸のバウリ

タ第二區殖民地報徳青年會主催の

修養講式一夜講習會 講師として

来たマリア日伯小學校兒童は

三日朝十時論本訓導が引率して本

小學校教師菅野愛助氏は暗耕

社を訪問、「供の園」編輯室、新

聞編輯室、文深室、印刷工場等の

撮影、なしと曉通ついた、因に本

社は見重一同に「供の園」一部

づ、宿贈した

△...教善會ロンドリーナ部會では

日本病院サンパハ

去る五月一日定期會を開催した

△...外務省第二次派遣教師花田氏

毎週木曜日午前

カフエランダ出張

北大醫學士

北大醫學士

△...日本クアブに於く會食、集金持

より日本クアブに於く會食、集金持

